
石動 4 区意見交換概要 

日時 平成 26 年５月７日（水） 

場所 市民活動サポートセンター 

出席 27 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

4-1 アウトレット進出に伴う課題として懸念される犯

罪の増加については、どのような対策を考えて

いるのか。 

小矢部警察署と連携を密にすることが大切で

あり定期的に協議していく。防犯カメラやパトロ

ールも重要であるし、派出所や交番設置も要望

していく。 

4-2 駅の改修について、南北の行き来をしやすくす

るべき。 

橋上駅やアンダーパスで南北を結ぶことは財

源的に困難でＪＲでも厳しいとの認識。駅を２階

建てにしての簡易橋上駅化は可能。 

4-3 駅前商店街はどうしていくのか。 賑わいを取り戻したい。商業まちづくり戦略会

議の中でもアウトレットからの誘客を議論してい

る。女性客が中心になると思うので何とか取り

込む策を工夫したい。空き店舗活用もしていき

たい。 

4-4 桜町遺跡の会館が必要ではないか。 国の重要文化財化を働きかけており、指定され

れば会館建設にもつながると考える。 

4-5 アウトレットの交通の便について、宮島から石

川県へ抜けていく道を拡幅すれば良いのでは

ないか。 

県道なので要望していきたい。 

4-6 山林が荒廃している。獣が多く農作物にも被害

が出ている。人口減が進んでいるので、若者に

地元に残ってもらいそうした仕事についてもらう

ことはできないだろうか。国に支援を要望して

はどうか。 

少子化については、市でも縁結びさん等の施

策に取り組んでいるが、根本的には国策として

の対応が必要と考える。若者の山林での職場

創出については、収入の問題もあり、国の支援

が必要だと思うので要望したい。 

4-7 民生委員をしているが個人情報保護のため、

障害者情報が把握できない。市で避難行動支

援名簿を作られるそうだが、どれくらい情報が

開示されるのか。 

個人情報保護のため現状では難しい。災害時

の要支援者名簿については、持ち帰って後ほ

ど返答する。 

4-8 街灯のＬＥＤ化を感謝する。今までは、器具が

壊れた場合地元負担していたが、ＬＥＤは高価

なので、今後は市で費用を負担してもらえない

か。 

地元負担は電気料だけで、これまでも器具は

市で負担している。情報が行き届いていないよ

うなので周知したい。 

  



№ 発言要旨 市長回答要旨 

4-9 駅に図書館を設置する話があるが、石動中の

生徒が利用しやすいよう石動コミュニティに図

書館分室を造ってほしい。 

新図書館の設置場所は未定で現在検討中。石

動コミュニティについては公共施設のあり方検

討会で、類似施設が３つあるため、今後どうし

ていくかの議論がある。仮に駅併設ということ

になれば中学生の利便のためコミュニティの活

用も考える必要がある。 

4-10 アウトレットへは車での来場がほとんどと考えら

れるが、メインルートはどこを考えているのか。

生活道路に入らないように事業者にも要望して

ほしい。 

メインは福岡ＩＣからで、三井で交通指導員を配

置し、なるべく生活道路に入らないように対応

する。これまでのノウハウも持っているのであ

まり心配ないと思うが、公共交通の利用なども

ＰＲしていきたい。事業者へ要望もしていく。 

4-11 北部地区には曳山が６本、大きなお寺も多い

ので観光コースとして検討してほしい。 

戦略会議の中でも観光資源として捉えている

ので形にしていきたい。 

4-12 有害鳥獣対策について、今年はイノシシなどの

被害が大きいので対策してほしい。 

イノシシ対策については、大きな檻をしかけ一

網打尽にできないかを試みる。有効なのは電

気柵だと思うがより良い方策を考えていきた

い。 

 


